

Wer sind wir

Wer sind wir?

„speed4need“ wurde im März 2006 als gemeinnütziger, unpolitischer und nicht gewinnorientierter Sportverein gegründet. Die einzelnen Mitglieder haben bereits Erfahrung in unterschiedlichen Bewerben (Ironman, Triathlon, Radrennen, Halb- u. Marathon) gesammelt. Der Erfahrungsaustausch soll unsere sportlichen Leistungen verbessern und verstärkt für die Umsetzung unserer Vision beitragen.

Unsere Vision?

Der Name speed4need steht für unsere Vision.

Einerseits lieben wir den speed in unserem Sportlerleben, weil er unsere Lebensqualität verbessert. Wir leben gesünder und können durch den Sport besondere Momente des Glücks erzielen. Andererseits wollen wir durch unsere sportlichen Aktivitäten Bedürftigen (need) helfen.

Unsere Verein organisiert deshalb Sport-Charity Veranstaltungen deren Schwerpunkt es ist, über den Sport als gemeinsame Basis, nachhaltig und wirkungsvoll zu helfen.

Aktuell widmen wir unsere Energie und Freizeit den Projekten "run4dreams" und "bike4dreams".

Der Vorstand

Obmann

Harald Hübner

Obmann-Stv.

Eva Spielvogel

Kassier

Bernhard Koltschik
Schriftführer

Bernhard Huszar